

Día 14: Oración Perseverante en el Espíritu

A lo largo de los siglos, la oración perseverante ha sido considerada una parte esencial del avance del reino de Dios en la tierra. Sin embargo, aquellos de nosotros que vivimos en la cultura occidental tendemos a querer respuestas rápidas a nuestros problemas. Muchas veces esta *actitud de solución rápida* se cuela en nuestra vida de oración. A menudo oraremos por algo ocasionalmente, pero no perseverantemente. La verdad es que la oración perseverante no es una opción; es una necesidad, así como la oración unida es una necesidad, si queremos ser victoriosos sobre nuestro adversario personal y corporativamente como iglesia. Aquellos listos para encontrarse con Jesús sabrán por experiencia personal lo que significa perseverar en la oración. La oración habrá desempeñado un papel importante en su preparación para ese gran evento.

Jesús estaba personalmente familiarizado con la necesidad de la oración perseverante. Muchas veces pasó noches enteras en oración. En Lucas 18, Él relató una historia que ilustraba claramente la necesidad de que todo creyente entrara en la oración perseverante. Dos frases clave exponen Su punto. Lucas introduce la parábola con las palabras:

Y les contó una parábola con el fin de que siempre debían orar y no desmayar (Lucas 18:1).

El propósito de esta parábola era enseñarnos la necesidad de perseverar en la oración. Lucas sabía que Jesús enseñó que debíamos, o *debemos* (NVI), orar siempre y no desmayar, o dejar de orar, hasta obtener la respuesta. La forma griega del verbo *orar* denota acción continua. Jesús está enseñando en esta parábola que debemos seguir orando, y no detenernos ni rendirnos.

La segunda frase que refuerza la importancia de la oración perseverante es esta:

¿Y no hará Dios justicia a sus escogidos, que claman a él día y noche, aunque les haga esperar mucho tiempo? (versículo 7).

Aquí Jesús enseña claramente que muchas veces las respuestas de Dios a nuestras oraciones vendrán solo como resultado de nuestro clamor a él *día y noche*. La oración rápida no traerá los resultados que la oración consistente y perseverante sí traerá.

Elena G. de White percibió la debilidad espiritual entre el pueblo de Dios en su época. Preguntó al ángel de Dios por qué era así. Nótese la respuesta:

Pregunté al ángel por qué no había más fe y poder en Israel. Dijo: 'Soltáis demasiado pronto el brazo del Señor. Presentad vuestras peticiones al trono y aferraos con fe firme. Las promesas son seguras. Creed que recibís las cosas que pedís, y las tendréis'. Entonces se me señaló a Elías. Él estaba sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y oró fervientemente. Su fe soportó la prueba. Siete veces oró ante el Señor, y por fin se vio la nube (Primeros Escritos, p. 73).

Muchos de nosotros todavía *soltamos el brazo del Señor demasiado pronto*. Debemos aprender a prevalecer largamente con el Señor en oración.

Reflexión Personal y Discusión

- ¿Qué significa perseverar con Dios en oración?
- ¿Crees que la oración perseverante es fácil para el cristiano promedio en el mundo occidental? ¿Por qué sí o por qué no?
- ¿Qué dijo Jesús sobre la importancia de la oración perseverante? ¿Qué le dijo el ángel a Elena G. de White con respecto a la razón por la que había tan poco poder en la iglesia de Dios hoy?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute con él/ella este devocional. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizando a cada uno de ustedes con Su Espíritu Santo.

*para que Dios los guíe a aprender a perseverar en oración.
por las personas en tu lista de oración.*

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN:

Como el esposo se regocija por la esposa, así se regocijará tu Dios por ti. Sobre tus muros, oh Jerusalén, he puesto centinelas que nunca callarán ni de día ni de noche; vosotros que hacéis mención del Señor, no guardéis silencio, y no le deis descanso, hasta que la establezca y hasta que haga de Jerusalén una alabanza en la tierra (Isa. 62:57).

Haz que oremos a Ti constantemente hasta que nos reavives y hagas de nosotros una alabanza para Tu nombre en esta comunidad.